

Marco Meier
Einwohnerrat
Wichlernweg 2
6010 Kriens

Stadt Kriens
Stadtkanzlei
z. H. Armin Lisibach
Postfach
6011 Kriens

Kriens, 28. Februar 2024

Postulat – Prüfung Über- oder Unterführung Bell-Areal - Busschleife (Kantonsstrasse)

Sehr geehrter Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bitten Sie, folgendes Postulat zu überweisen:

Der Stadtrat soll prüfen, auf der künftig noch stärker frequentierten Strassenüberquerung anstelle eines Fussgängerstreifens mit Ampel eine Unter- oder Überführung anzubringen. Die Prüfung dieser verbesserten Strassenüberquerung soll insbesondere im Hinblick auf das Grossbauprojekt auf dem Bell-Areal vollzogen werden. Die Eigentümerin sowie Projektentwicklerin zeigten sich in einem Gespräch mit der FDP Kriens offen für ein solches Anliegen.



Begründung:

Bei grösserem Verkehrsaufkommen sollten die schwächsten Verkehrsteilnehmenden (Passanten, Velo- und Scooter-Fahrende) besonders geschützt werden. Ein Fussgängerstreifen erfüllt seinen Zweck, ist aber nicht die sicherste Variante, wie eine Strasse überquert werden kann. Zu viele Fussgängerstreifen, unabhängig ob mit oder ohne Ampel, können zudem zu stockendem Verkehr oder Stau führen, womit erhöhter Lärm und höhere Abgasemissionen die Folge sind.

Besten Dank.

Freundliche Grüsse


Marco Meier

FDP. Die Liberalen Kriens
www.fdp-kriens.ch